

第15回のインタビューは、ダンスサークル**ABEATクラブ**の代表 河野ちさ子さんと 会計新本 芳江さんです。



河野さん



新本さん

第15回 スマイル インタビュー



ABEAT(アビート)クラブについて教えてください

創立14年目のクラブで、市の生涯学習グループです。人数は約80名で、大竹市内外の3歳から高校生までの子ども達がいいます。クラシックバレエとジャズダンス合わせて10クラスあり、3人の先生が各々のクラスを教えてください。

幅広い年齢層ですね。

中・高校生は10年近く通っていますが、今は部活後に来ている子が大半です。嬉しいことに、卒業生はコンサートのお手伝いに来てくれるのでとても助かっています。

ダンスを披露する場合は？

2年に1回コンサートを開くほか、公民館まつり、こいこいフェスティバルなどのイベントに年間10回程度、それぞれのクラスが出演しています。福祉施設の慰問は、ダンスのほか、一緒に歌ったりと、入居者の方々と触れ合いを大切にしているので、とても喜ばれます。



高橋さいこ先生とレッスン(^^)



クラブをまとめ、運営していると思われることは？

財政的には少々きついのですが、市の生涯学習グループなので、たくさん子ども達が楽しめるクラブを保護者と共に支えていきたいと思っております。



ダンス 楽しい!

ダンス 大好き☆

元気いっぱいな「エレメンタリー1」クラス

発行・平成29年2月1日 大竹市議会

広島県大竹市小方二丁目11-1

Tel 0827-5912183

あとがき

一昨年の9月に広報広聴特別委員会委員になって2回目の正月を迎えました。一生懸命に議会活動を市民の皆さまにお伝えすることに専念して参りました。「笑顔・元気がややく大竹」をテーマに議会活動をお知らせすること、市民の皆さまに議会活動を理解していただくこと、更には市民の皆さまに議会や各委員会を傍聴していただくことが、各議員が議会活動を通じて平素から議会並びに各委員会で議員自身の取り組んでいる政策の内容等が判ると思えました。

また、各委員会もどのように議論して、委員会採決等が成されているかがご理解されるものと思えます。

私たち広報広聴特別委員は、市民の皆さまに、議会活動がわかりやすくよりご理解いただけるように日々研鑽して広報作りに取り組んでいます。

楽しい、住みよいまちづくりを目指して内容等の改善を計りますので、ご意見ご感想をお寄せ下さい。

広報広聴特別委員

委員長
副委員長

- 山崎年一
- 和田芳弘
- 和広和基
- 末広幸治
- 賀屋幸久
- 北地範久
- 西村一啓
- 日域究

市議会だよりは市ホームページにも掲載しています。